

Nombre de alumno: Francisco de Jesús Marto González.

Nombre del profesor: María Eugenia Pedrueza Cano.

Nombre del trabajo: Diseño de Marca Personal.

Materia: Tipografía.

Grado: Octavo Cuatrimestre.

Fecha: 18/02/2024

Planteamiento del problema.

Diseño de marca personal.

Investigación del problema.

Mi nombre es Francisco de Jesús Marto González, nací en la ciudad de Tapachula, el día 13 de enero de 1995, soy originario de Motozintla, tengo 27 años.

Me gusta ver series animadas, animes, películas y series en mis tiempos libres.

También me gusta escuchar música mientras viajo o cuando estoy trabajando, los géneros que me gustan son:

- Ska: Es un genero musical originado a finales de la década de 1950 y
 popularizado durante la primera mitad de los años 1960, que deriva
 principalmente de la función de la música afroamericana de la época,
 con ritmos populares propiamente caribeños, siendo el precursor
 directo del rocksteady y más tarde del reggae.
- Reggae: Es un termino ingles que permite nombrar a un estilo musical que se origino en Jamaica durante la década de 1960. Se trata de un genero que derivo del rocksteady y del ska que tiene como principal característica la repetición constante de su ritmo.

Los videojuegos también son parte de mi vida diaria da ya que desde muy pequeño empecé a jugar con ellos.

Me gusta coleccionar muñecos de acción ya que me recuerdan mi niñes.

También me gustan la lucha libre ya que desde pequeño veía con mi familia las luchas los fines de semana, mis luchadores favoritos son:

 El Santo: Fue un luchador profesional y actor mexicano. También apodado como el enmascarado de plata, es uno de los luchadores mas famosos de México y el mundo además de ser uno de los iconos en la cultura mexicana del siglo XX.

- Blue Demon: Es un símbolo de la lucha libre mexicana y fue parte de la época de oro del deporte. En 1948 tomo el mote de Blue Demon, usando un traje completamente azul, incluyendo la máscara.
- La Parka: Fue un luchador profesional mexicano, trabajo para la empresa mexicana Lucha Libre AAA, además de también haber luchado para la empresa estadounidense Impact Wrestling.

Como mexicano y siendo hijo de una familia católica me crecí en la religión católica, pero también como mexicano en algún punto de mi vida me empezó a llamar la atención la cultura Azteca (Mexica), la Maya, ya que me gusta conocer mis raíces como mexicano.

Mi primer acercamiento fue durante la secundaria en las clases de historia cuando se hablaba del significado y la historia del escudo de la bandera, de los gobernantes de las primeras civilizaciones, de la invasión de los de españoles.

Pasando el tiempo fui descubriendo que también existían dioses mitológicos en estas culturas como: Tlaloc, Quetzalcóatl, Huitzilopochtli, etc.

Trabaje dos años en estados unidos, lo cual me ayudo a emprender mi propio negocio de sublimación y vinil automotriz.

Síntesis y Análisis.

- Aztecas (Mexica): la cultura azteca o mexica fue una de las más avanzadas que vio la América precolombina. Basado en un sistema de alianza y vasallaje, y apoyado por un poderoso ejército. El imperio azteca domino durante dos siglos el sur del actual México y Guatemala.
- Maya: la civilización o cultura maya fue una de las principales civilizaciones que se desarrollo en la antigua Mesoamérica. Cultura muy destacada por sus elaborados sistemas de escritura, numéricos y por el uso del calendario, así como por su impresionante arte y arquitectura.

- México: es un país entre estados unidos y América central, conocido por sus playas en el pacífico y el golfo de México, y su diverso paisaje de montañas, desiertos y selvas. Las ruinas antiguas, como Teotihuacán y la ciudad maya de chichen Itzá, se distribuyen por el país, al igual que las ciudades de la época colonial española.
- Cultura: Conjunto de conocimientos e ideas no especializados adquiridos gracias al desarrollo de las facultades intelectuales, mediante la lectura, el estudio y el trabajo.
 Conjunto de conocimientos, ideas, tradiciones y costumbres que caracterizan a un pueblo, a una clase social, a una época, etc.
- Fronteras: el termino frontera es definido aún derecho internacional como línea que, abarca el límite exterior del territorio de un estado, es decir, la línea que determina el ámbito espacial donde un estado ejerce su soberanía.
- Deidad (Dioses): ser sobrenatural al que se rinde culto, considerando que tienen poder sobre un ámbito concreto de la realidad y sobre el destino de los humanos.
 - Una deidad o un dios es aquel ser que se le atribuyen poderes sobrenaturales (a algunas deidades no se les atribuye poder alguna)
- Pirámides (Arquitectura): es una construcción que tiene forma con, las características de un polígono geométrico. Las pirámides solían construirse en la antigüedad a la manera de un monumento, para rendir distintos homenajes y atributos.
- Chiapas: Chiapas es un estado del sur de México que limita con Guatemala. Sus zonas montañosas altas y el denso bosque tropical tienen varios sitios arqueológicos mayas y pueblos coloniales españoles.
- Historia: Conjunto de estos acontecimientos y hechos, especialmente los vividos por una persona, por un grupo o por los miembros de una comunidad social.
- Reyes: persona, animal o cosa que por sus características sobresale entre los demás de su clase o especie y se considera el máximo representante o el mejor.

- > Gobernante: tiene el significado de "el que manda una colectividad".
- Quetzalcóatl: se le consideraba el dios de los vientos y la lluvia y el creador del mundo y la humanidad. También se le consideraba el dios guardián de los sacerdotes y los comerciantes y se le consideraba el dios del aprendizaje, la ciencia, agricultura la artesanía y las artes.

Etapa de Bocetaje.









